



L'homme du jour

Nicolas Steullet, 26 ans, Moutier,
membre du comité du fOrum culture

C'est par le théâtre que Nicolas Steullet est tombé dans la marmite de la culture. Âgé de 26 ans et domicilié à Moutier, cet enfant de Delémont a suivi la maturité théâtrale au Lycée cantonal de Porrentruy avant de se former à la Haute école pédagogique (HEP). À côté de sa profession d'enseignant à l'école primaire de Moutier, mais aussi d'animateur théâtre, il cumule les casquettes dans le monde culturel. Notamment membre de la

Compagnie Vol de Nuit et du comité du festival jeune public EspaceStand à Moutier, il a intégré le fOrum culture à sa création en 2016. «J'ai eu envie de relever ce défi qu'était de mettre en place un réseau regroupant les acteurs culturels de la région», rappelle-t-il, à l'heure de lever le voile sur le dernier projet de l'institution, à savoir une série de spectacles interprétés dans des musées ou galeries d'art. CB